

# PASAJES

## SESION MUNICIPAL

Acuerdos adoptados por el Ayuntamiento en su última reunión:

Conceder a los agentes de la guardia municipal, los beneficios otorgados por el decreto de 20 de abril último, relacionados con la aplicación de la ley del descanso dominical, condicionado a que en atención a las funciones que desempeñan, dicho descanso sea el de un día semanal y en forma que no queden desatendidas las necesidades del servicio.

—Designar la comisión correspondiente que en unión de la nombrada por el Ayuntamiento de Alza y los inspectores municipales de Sanidad de ambos Municipios, se persone el día y hora señalados al efecto, en la regata de Molinao, con el fin de estudiar sobre el terreno y adoptar la determinación a que haya lugar, como consecuencia de la denuncia que ha sido presentada, respecto al desagüe de los residuos o despojos procedentes de la fábrica denominada "Gypsa".

—Aprobar las cuentas municipales correspondientes al presupuesto ordinario del ejercicio de 1930, las que quedan concebidas en los siguientes términos: Ingresos por todos conceptos, pesetas 464.784,26. Gastos por ídem ídem, 414.587,98, habiendo resultado en 31 de diciembre, fin del citado ejercicio, un superávit y existencia en caja de pesetas 50.196,28.

—Autorizar a don Manuel Osa para continuar en las condiciones establecidas a su antecesor, con el alquiler de la caseta denominada Salinas, así como también a don Deogracias Larrieta, para ocupar el puesto número 6 de la plaza del mercado, y

—Aprobar la liquidación de las obras de embaldosado de aceras y de cestería llevadas a cabo en la plaza de San Juan, como así también diversas facturas, dictaminadas favorablemente.

## PASAJES EN FIESTAS

Podemos decirlo muy alto: que en este recinto no se desperdicia nada.

La animación se mantiene en el gran contingente de renterianos y donostiarras unidos a los pasaitarras, y sin un solo momento de descanso y sin incidentes, se van desfilando las fiestas con el mayor derroche posible de fraternidad.

Los tíos-vivos, carrouseles, tiros al plato, rifas y demás cachibaches, dan un aliciente grande también a las fiestas.

Ayer por la noche, sobre las nueve, hizo su entrada en el pueblo la Banda Municipal de Rentería, contratada al efecto para amenizar las fiestas e igualmente la banda "Los Incansables", que fueron aplaudidas al hacer su aparición al mismo tiempo, instalándose en el quiosco de la Alameda, donde miles de bombillas de distintos colores lucían en todo alrededor de la plaza, dando un aspecto de alegría al quiosco.

Muy animados se vieron los partidos de pelota jugados en el frontón entre los hermanos Echarrri contra Oruñu y Otaegui, que ganaron los primeros, dejando a sus contrincantes en 10 tantos para 22 a que se jugaba el partido.

Hoy, sábado, se verá muy concurrido también el baile, que amenizará la Banda Municipal que dirige tan acertadamente don Félix Beteta, y para el domingo se celebrarán otra infinidad de festejos populares, entre ellos una gran novillada a cargo de unos jóvenes entusiastas forasteros, que vestirán los trajes de buenos toreros, pero... al final veremos las habilidades de estos grandes y buenos mozos que desean a todo trance que los festejos de Pasajes salgan bien lucidos.

Mañana daremos detalles de la novillada, presidentas, manolas y jóvenes alaviadas con el clásico mantón de Manila que quieren que Pasajes se luzca en las fiestas tradicionales de su Patrón, San Fermín.

## NOTA TRISTE

A la edad de 18 años dejó de existir en ésta la joven Vicenta Martínez, de conocida familia pasaitarra, que gozaba de generales simpatías entre las muchas amistades con que contaba.

A la conducción del cadáver, que fué llevado en hombros de sus parientes hasta el alto de Buenavista, asistió numeroso público a rendirle el último tributo.

A todos sus deudos, en particular a su desconsolada madre y hermanos, unimos nuestro más sentido pésame por esta sensible pérdida, que tanto duelo ha causado en nuestro vecindario.

## MÁS MUSICA

Esto piden muchos vecinos de Pasajes, pues se ha dado el caso de que el jueves por la noche no había música en la Alameda, contra lo que se esperaba y muchos forasteros nos visitaron y se quedaron sorprendidos al ver que la banda no aparecía, estando la Alameda tan bien iluminada y los puestos de ferias tan animados y alegres.

Tienen mucha razón los jóvenes, que reclamaban música. Para eso estamos en estas fiestas.

A la comisión de festejos le rogamos que hoy, sábado, por la noche, organice un concierto, aunque no sea más que de diez a doce.

¿Quedaremos complacidos, señores de la Comisión? Se lo ruega la juventud, los establecimientos públicos y muchos forasteros. Un pequeño esfuerzo se impone.—Valverde.

# PASAJES

## SESION MUNICIPAL

Acuerdos adoptados por el Ayuntamiento en su última reunión:

[...]

—Designar la comisión correspondiente que en unión de la nombrada por el Ayuntamiento de Alza y los inspectores municipales de Sanidad de ambos Municipios, se persone el día y hora señalados al efecto, en la regata de Molinao, con el fin de estudiar sobre el terreno y adoptar la determinación a que haya lugar, como consecuencia de la denuncia que ha sido presentada, respecto al desagüe de los residuos o despojos procedentes de la fábrica denominada "Gypsa".

[...]

## NOTA TRISTE

A la edad de 18 años dejó de existir en ésta la joven Vicenta Martínez, de conocida familia pasaitarra, que gozaba de generales simpatías entre las muchas amistades con que contaba.

A la conducción del cadáver, que fué llevado en hombros de sus parientes hasta el alto de Buenavista, asistió numeroso público a rendirle el último tributo.

A todos sus deudos, en particular a su desconsolada madre y hermanos, unimos nuestro más sentido pésame por esta sensible pérdida, que tanto duelo ha causado en nuestro vecindario.

[...]